

aménage un nouveau centre à Cimiez



Grâce à un magnifique exemple de solidarité

Le II<sup>e</sup> Relais International de la Jeunesse accueillera ses premiers hôtes au mois de mai

C'est la somptueuse villa "CLAIRVALLOÑ", à Cimiez, qui en servira de cadre

Une belle réalisation de jeunes sur la côte d'Azur :

## "CARAVELLE 60" relais international de la jeunesse

N 1951, les dirigeants de « Jeunesse-Camping » N 1951, les dirigeants de « Jeunesse-Camping » créent au Foreston, près d'Allos dans les Bases-Alpes, un refuge qui permet aux jeunes Niçois de faire du ski l'hiver et de la montagne l'été. Deux ans plus tard, ils se lancent dans une opération extrêmement hardie : l'achat d'une propriété située au bord de mer à Cap-d'Ail, à l'entrés de la principanté de Monaco. « La Côte à l'entrée de la principauté de Monaco. « La Côte d'Azur, disent-ils, est à tout le monde. Il n'y a pas de raison pour que les sites les plus agréables soient réservés à l'aristocratie ou à la grande bourgeoisie internationales. »

